

Lundi 27 août 2018

Réouverture du pont Guillaume le Conquérant et remise en service du métro

La période de grands travaux de l'été prend fin ce lundi 27 août avec la réouverture du pont Guillaume le Conquérant et la remise en service du métro. Les chantiers vont se poursuivre selon leurs calendriers respectifs, mais le pic des travaux impactant le plus fortement la circulation est passé. Il est désormais possible, dans le cœur de l'agglomération notamment, d'observer la concrétisation des changements.

Le Président de la Métropole Frédéric SANCHEZ tient à remercier les ouvriers, ingénieurs et techniciens des entreprises de travaux publics qui ont travaillé, parfois dans des conditions difficiles, sur ces chantiers majeurs et permis qu'ils soient achevés dans les temps. Les chantiers de la T4, du pont Guillaume, et du parvis de la gare, ont ainsi mobilisé quelque 130 salariés.

Frédéric SANCHEZ remercie également les agents de la TCAR ainsi que les responsables et les services de la Métropole en charge de la mobilité, des infrastructures et des ouvrages d'art, de la proximité, de l'eau et de l'assainissement ainsi que de la régulation du trafic pour leur intense mobilisation, en lien notamment avec les services de la Ville de Rouen, qui a assuré le bon déroulement de cette séquence hors norme. Cela a notamment été rendu possible par la mise en place d'une organisation permettant une coordination efficace de l'ensemble des acteurs concernés, des capacités d'adaptation aux imprévus et aux évolutions de la situation en temps réel via le Poste de commandement et de régulation du trafic, et des mesures d'anticipation, comme par exemple pour la remise en service des différents carrefours.

La priorité est maintenant le rétablissement de conditions de circulation plus faciles, qui permettront également au réseau de transports en commun, fortement sollicité cet été et qui a dû s'adapter en permanence aux chantiers, de retrouver sa fiabilité. La Métropole et les entreprises ont réussi à achever dans les temps les travaux impactant le plus la circulation et le service ; les travaux qui restent à finaliser, que ce soit sur le pont Guillaume ou le métro – habillage de certaines trémies par exemple – n'impacteront pas la circulation automobile ni celle des métros.

Par ailleurs, les chantiers majeurs de rénovation du cœur de l'agglomération – T4, Cœur de Métropole, parvis de la gare - vont se poursuivre dans le respect de leurs calendriers respectifs, mais avec un impact réduit sur la circulation par rapport à la séquence estivale. La prochaine étape sera l'achèvement de la T4 au printemps 2019.

Le point sur les principaux chantiers

Rive droite

Dans le secteur de la gare, dont les abords sont en cours de réaménagement, le trottoir côté Est rue Jeanne d'Arc est en voie d'achèvement. La Métropole a demandé une amélioration de la signalétique, afin de faciliter la lisibilité des cheminements, notamment piétons.

Dans le secteur de la place Cauchoise, qui sera reconfigurée avec la création de la T4, les rues Saint-Gervais et du Renard seront rouvertes à la circulation selon le calendrier prévu le vendredi 31 août avec l'achèvement des travaux sur les réseaux d'assainissement.

Le chantier de la T4 se poursuit, avec circulation en 2X2 voies sur le boulevard des Belges (sauf sur le bas du boulevard avec 2 voies montantes et 1 descendante), à 2x1 voie sur les boulevards de la Marne et de l'Yser.

Pont Guillaume le Conquérant

Le pont a été rouvert à la circulation lundi 27 août à 6h30 du matin, en 2x2 voies + 1. Est également livré le trottoir aval. Les traversées piétons continuent de s'effectuer par les escaliers et le passage situés sous le tablier du pont ; des passages piétons seront réalisés avec les aménagements définitifs de la ligne T4. Les rampes d'accès rive droite, depuis le quai et la rue Duguay Trouin, ont été rouvertes. La découverte d'un affaissement au niveau de la tête sud du pont a entraîné la réalisation de mesures provisoires ; la réalisation d'un confortement définitif sera programmée de nuit en septembre car entraînant la fermeture totale du carrefour.

Rive gauche

Réouverture lundi 27 août à 6h de la portion de l'avenue Rondeaux fermée cet été (entre la tête sud du pont Guillaume le Conquérant et le boulevard de l'Europe) en 2x2 voies.

Le chantier se poursuit sur l'avenue Rondeaux (au sud du boulevard de l'Europe) et l'avenue de la Libération (circulation à 2x1 voie).

Métro

Le métro a été remis en service à 4h15 ce lundi 27 août, suite au bon déroulement de l'ensemble des essais et contrôles de sécurité. La semaine du 27 août est une semaine « bleue », comme sur l'ensemble du réseau de transports en commun, avec fin du service à 20h30 et navettes de remplacement en soirée. Des travaux de finition, comme l'habillage de certaines trémies, auront lieu en septembre, sans impact sur la circulation des rames.

Les autres chantiers majeurs, comme le réaménagement de la rue des Martyrs à Maromme ou celui de la place de l'hôtel de ville à Sotteville-lès-Rouen, se déroulent selon les calendriers prévus.

Les automobilistes sont invités à consulter [l'état du trafic en temps réel](http://www.trafic-metropole-rouen.fr) sur le site dédié : www.trafic-metropole-rouen.fr et à s'abonner aux alertes SMS, gratuites et sans engagement, qui informent en temps réel les automobilistes inscrits d'un incident majeur sur le réseau routier et les solutions à privilégier le cas échéant.